

02. Juni 2021

Sparkasse Hagen Herdecke als verlässlicher Partner für den Bürgerbusverein Herdecke e. V.

Seit Mai 2012 steht die Sparkasse dem Herdecker Bürgerbusverein als verlässlicher Partner zur Seite. Der Bürgerbus verbindet mit seinen insgesamt drei Linien die eher abseits gelegenen Herdecker Wohnquartiere mit dem Zentrum. So ist auch die Anbindung an die Nachbarstädte Hagen und Dortmund gewährleistet. Gerade Menschen mit eingeschränkter Mobilität nutzen das Angebot regelmäßig, mehr als 90.000 Fahrgäste konnten bereits befördert werden. „Der umweltfreundliche Bus mit Gas-Antrieb hat kürzlich seine ersten 100.000 km vollgemacht und auch seine „Kinderkrankheiten“ überwunden“, wie der 1. Vorsitzende Eberhard Dickow berichtet.

Frank Walter, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Hagen-Herdecke, betonte, dass diese starke Partnerschaft gerade in schwierigen Zeiten den Menschen vor Ort hilft. Hierzu haben insbesondere auch die vielen Fahrten zum Impfzentrum in Ennepetal beigetragen.

Karl-Friedrich Müller, stellvertretender Vorsitzender des Bürgerbusvereins, bedankte sich im Namen aller ehrenamtlichen Fahrer und Fahrerinnen sowie der anderen Beteiligten für die langjährige Zusammenarbeit mit der Sparkasse und freut sich, dass man nun wieder zum Normalbetrieb inklusive Sonntagsfahrten zurückkommen kann.



V. l. n. r.: Karl-Friedrich Müller (stellv. Vorsitzender Herdecker Bürgerbusverein e. V., Eberhard Dickow (1. Vorsitzender), Frank Walter (Vorstandsvorsitzender Sparkasse HagenHerdecke)